



調印後、握手を交わす 東日本電信電話株式会社の遊谷福島支店長(左)と佐藤嘉重前市長

1月31日に市役所で、本宮市地域情報通信基盤整備事業にかかるIRU契約調印式行われました。IRU契約とは、市が岩根地区と白沢地区に整備した光ファイバー網を長期安定的にNTT東日本(株)が使用する契約のことで、NTT東日本(株)は2月1日から両地区でブロードバンドサービスの提供を開始しました。

岩根地区と白沢地区で ブロードバンド サービス提供開始

熱戦が繰り広げられました！

運動不足になりがちなこの季節。各地区でスポーツ大会が開催されました。2月6日には荒井地区と岩根地区ではインディアカ大会、青田地区と高木地区では卓球大会、仁井田地区では卓球と綱引き大会が開催されました。また、白沢地区では2月6日に女子バレーボール大会、2月13日に男子バレーボール大会が開催され、2月20日に開催された決勝大会出場をかけて熱戦が繰り広げられました。



(写真上右)仁井田地区卓球大会、女子ダブルス
(写真上左)シャトルを打ち合う荒井地区インディアカ大会
(写真下)白沢地区女子バレーボール大会

【編集・発行】本宮市 市長公室 秘書広報課

〒969-1192 福島県本宮市本宮字万世212番地
☎0243-33-1111 FAX 0243-34-3138

ホームページアドレス <http://www.city.motomiya.lg.jp>
E-mail info@city.motomiya.lg.jp

<再生紙使用>



←QRコード
携帯版ホームページ
番号7452